
諫早市役所支会総会が開催されました。 
令和７年５月２３日、１８時から「すみれ」（諫早市城見町）において諫早市役所支会総会が賑やかに行われました。岩永敏

則支会長の挨拶に始まり、吉田同窓会会長の挨拶のあと、事務局の碇教諭による同窓会および学校の近況報告がありました。 

決算・予算についての報告・審議があり、無事に承認されました。今年は役員改選があり、新しい支会長に野田孝二郎様（高

37回）が就任されました。今後ともよろしくお願いします。 

現在、会員数が１００名を超える大きな組織であり、今年度新規採用者５名も先輩方の指導のもと、頑張っていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新卒者の５名 


